

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 1. Dezember 2017

Tiefbauarbeiten in der Friedrichstraße

Wegen eines Straßeneinbruches ist die Friedrichstraße Höhe der Hs.-Nr. 21/22, zwischen Trachtstraße und Rodaustraße, ab sofort voll gesperrt. Die Tiefbauarbeiten für die punktuelle Reparaturmaßnahme werden voraussichtlich 1 Woche dauern.

Soweit Grundstückszufahrten betroffen sind, werden die betroffenen Anwohner noch direkt informiert.

Mit Behinderungen und Einschränkungen ist jederzeit zu rechnen. Die Zufahrt bis zum Baustellenbereich ist für Anlieger jederzeit möglich. Eine Wendemöglichkeit für LKW's ist nicht vorhanden. Der Magistrat bittet um Verständnis und Rücksichtnahme.